

L'unité de chacun de nos pays dépend des communications efficaces entre leurs populations. Or, nous avons trouvé, chacun à notre façon, que la poursuite des relations internationales repose sur ce même facteur, montrant ainsi que le caractère distinct de notre unité nationale servait également à l'expression de la vocation internationale de nos peuples. La vocation du Niger en Afrique, son action médiatrice et son rôle d'interprète fréquent du Continent, se dessine avec de plus en plus de clarté, au profit de ses partenaires comme de ses voisins. Pour sa part, le Canada se veut un partenaire sincère du Niger; un partenaire qui écoute, qui comprend et qui répond, selon ses capacités, et en fonction de ses propres expériences.

Nous nous réjouissons de cette amitié qui nous tend la main par-delà les mers et les continents, et nous nous félicitons de cette coopération qu'on peut vraiment qualifier d'exemplaire.

Vive le Niger! Vive le Canada!

Vive l'amitié canado-nigérienne!